

# 中執ニュースレター No.5

2005年6月1日発行

東京農工大学職員組合 中央執行委員会

## 今月号の内容

|                           |   |
|---------------------------|---|
| 組合費改定に向けて・・・・・・・・・・・・・・・・ | 1 |
| 第6回・第7回中央執行委員会の報告・・・・・・・・ | 1 |
| 5月の活動・・・・・・・・・・・・・・・・     | 2 |
| 編集後記・・・・・・・・・・・・・・・・      | 3 |

## 組合費改定に向けて

5月に開催した職場会で、中央執行委員会が提案した組合費改定案を検討いただきました。ほとんどの職場で執行委員会の提案に賛成いただきましたので、組合費改定に向けた手続きを開始いたします。

組合費は職員組合規約第27条に規定されておりますので、第7条5項および6項の中央大会に関する条項に基づき、組合員の全員投票と中央大会の議決をもって改定されます。

中央執行委員会は、各支部に対して代議員の選出を依頼し、組合員の皆様に組合規約の改正案に対する投票を呼びかけます。皆様のご協力をお願いします。

## 第6回・第7回中央執行委員会の報告

第6回（5月17日開催）と第7回（24日開催）中央執行委員会の議事について報告します。

### 1. 組合員拡大キャンペーンについて

組合員拡大キャンペーンを“組合に入ろう！”キャンペーンとすることにしました。キャンペーン期間を4月から7月までに設定し、この期間に集中的な勧誘を行い、加入者を増やす大運動を展開することにしました。

#### (1) 組合費を値下げします

組合規約を改正して、組合費の値下げを実現します。

#### (2) パンフレットを作成します

A4版4頁に、組合Q&A、この人も組合員です、組合加入推薦の言葉、組合のメリットなど内容を盛り込む予定です。

#### (3) キャンペーン期間の特典を準備します

キャンペーン期間に加入された方は、半年間の組合費を免除します

(4) ホームページをリニューアルします

ホームページが新しくなりました。是非ご覧下さい。アドレスは次の通りです。

<http://www.tuat.ac.jp/~kumiai>

(5) イベントを開催します

すでに、4月には花見会、野草を食べる会を開催しました。その他に、ビアホール、サッカー観戦なども企画しています。

(6) 勧誘活動を強化します

新入職員や未加入職員を対象にして、加入案内をお送りし、加入の勧誘をします。組合員の皆様からも声かけをお願いします。

## 2. 事務職員の職務評価について

職員組合は昨年度の交渉において、職員の職務評価については慎重な検討を要求してきましたが、本年5月にも事務職員の勤務評価を実施するとの情報が寄せられたため、中央執行委員会は5月2日大学当局に対して、拙速な実施反対の申し入れを行いました。また、職員にビラを配布して、本件への理解と協力をお願いしました。中央執行委員会は、今後も引き続き慎重な検討を要求していきます。

## 3. 宿舎修繕維持経費の徴収について

大学の宿舎に入居している本学職員に対して、4月末に「修繕維持経費の積み立て金について」として、電子メールによる通知が発送されました。これは12年に1回行うと想定した宿舎改修費の一部を入居者に負担させるものです。執行委員会では、入居者の承諾なくして徴収することは実質的な給与の引き下げにあたりと判断し、宿舎の自治会とも連携して今後の対応を検討することとしました。

## 4. 職員の就業及び教育研究条件等の改善要求（2次案）

職場会で出された新たな要求を盛り込み、改善要求2次案を作成することにしました。大学当局との予備折衝を踏まえて、学長交渉を7月に予定することにしました。

その他の主な議題は、次の通りです。

(1) 家畜病院研修医の追加募集について、(2)労働協約について、(3)都大教幹事の推薦について

都大教幹事は、引き続き、内本聡さんをお願いすることにしました。

## 5月の活動

5/1 中央メーデー

5/2 事務職員の職務評価反対（申し入れ）

- 5/6 朝ビラ配布（職務評価反対、ニュースレター）
- 5/12 中執ニュースレター 4 配信
- 5/12 小金井支部職代会
- 5/16 F Sセンター職場会
- 5/17 A N職場会
- 5/17 第6回中央執行委員会
- 5/17 都大教幹事会
- 5/18 E N職場会
- 5/19 R N 2 職場会
- 5/20 R N 1 職場会
- 5/20 図書館職場会
- 5/23 V N職場会
- 5/26 B N職場会

#### 編集後記

5月1日に中央メーデーに参加しました。勤めて20年、実はメーデーは初めてです。理由というか言い訳を考えると休日ではないとか都合がつかなかったとかいろいろ思いあたるのですが、とにかく初めてです。ですから何をするのかよくわからずに執行委員だから今年ぐらい行っておかないとぐらいの気持ちでした。今時の言い方をすれば今回が私のメーデーデビューです。

メーデー当日、会場の代々木公園は大勢の人で埋めつくされ、赤や黄色の色とりどりの旗や幟がひるがえり、それは圧巻でした。看板や旗、横断幕には「平和憲法を守ろう！」「働く人の生活を守ろう！」他にもたくさんありました。参加している団体も税関から区役所、保母さんなどいろいろな労働組合があるものだとびっくりしました。そしていろいろなセレモニーが行われ、いざデモへと出発です。私は農工大教職員組合の大きな赤い旗を持って皆と一緒に進みます。道行く人々は注目し、交差点では警察の方々が事故の無いように守ってくれるし、渋谷から恵比寿に向かっての道のりは何ともいえず気分の良いものでした。無事に恵比寿に着き、終わってから飲んだ喉しめらしのおいしい事といったらなかなか味わえません。

国立大学は法人化になり厳しい状況になりました。しかしまわりのどこも皆厳しいけれど頑張っているのだとよくわかりました。そして今こそ平和憲法を守ろう！来年もメーデーに行こうかなと思い、カレンダーを見たら平日です。どうしましょう。

（坂本真一）

発行 2005年6月1日  
東京農工大学職員組合中央執行委員会  
TEL: 042-367-5797 (府中)  
042-388-7202 (小金井)  
E-mail: kumiaif@cc.tuat.ac.jp